

Xavier Solanas



El AMPA del Marta Mata opina que sus hijos están en inferioridad de condiciones.

Se manifestarán este sábado porque Educació no quiere que el centro imparta el bachillerato

Los padres del IES Marta Mata salen a la calle

JORDI ABAYÀ

La asociación de padres del IES Marta Mata ha convocado para este sábado, día 30, una manifestación que recorrerá las calles de Montornès para protestar contra las "condiciones deficientes" en las que según afirman sus miembros se encuentra el centro. La manifestación saldrá a las 11 de la mañana de la plaza Pau Picasso y recorrerá diversas calles de la población hasta finalizar ante el edificio del Ayuntamiento.

La asociación de padres ha difundido un comunicado en el que denuncia que los alumnos llevan cuatro años cursando sus estudios en barracones, una situación en la que "nos encontramos estancados y sin más promesas que las que se lleva el viento". Sin embargo la cuestión de los barracones no es ahora mismo la principal preocupación de los padres del centro que funciona desde el año 2006. Este año, finalizan sus estudios los alumnos de cuarto de ESO y estos chicos y chicas deben decidir cuál será su futuro: si dejan los estudios o bien si cursan el Ba-

chillero o Formación Profesional. A diferencia de otros Institutos de Enseñanza Secundaria, en el Marta Mata no existe ninguna línea de Bachillerato. La demanda de Bachiller, sin embargo, está alrededor de las 35 peticiones. Estos alumnos deberán continuar sus estudios en el IES Vinyes Velles que sí dispone de Bachillerato.

Los padres del IES Marta Mata, sin embargo, no quieren que sus hijos tengan que cambiar de centro y piden que Educació ponga en marcha una línea de Bachillerato que es, por otra parte, la previsión que existía cuando se puso en marcha el centro. Educación, sin embargo, considera que la demanda de Bachillerato es escasa y que por ahora no resulta rentable la puesta en marcha del servicio. Ni siquiera de la forma como proponen los padres que únicamente implicaría la colocación de nuevos barracones más la contratación del profesorado específico para este ciclo educativo. Educació ha manifestado a los padres que el tema del Bachillerato "ya se estudiará" cuando se construya el nuevo edificio.

El AMPA está "preocupada" por esta situación que considera que deja a sus hijos en inferioridad de condiciones. "Después de padecer las limitaciones que conlleva cursar sus estudios en barracones, ahora estarán en la cola en la reserva de plaza para cualquier instituto de la zona", se lamentan. La cuestión, además, es peor en el caso de la FP en la que igual que otros alumnos de la población, tienen que acudir a centros de fuera de Montornès. El AMPA recuerda que el año pasado "centenares" de chicos y chicas se quedaron por ello sin plaza.

El AMPA del IES Marta Mata finalmente se lamentan de la falta de implicación de las autoridades locales en este tema. En la reunión que mantuvieron con Educació el pasado 9 de diciembre, solicitaron la presencia del alcalde, Daniel Cortés, y este envió al regidor Toni Aguilar. "¿Dónde está el alcalde en esta problemática?", se preguntan los padres. Pese a esta crítica contra el alcalde, el acto, según nos han informado, contará con el apoyo del PP de Montornès, actualmente en el gobierno. *

Sildavia
JORDI ABAYÀ



Chistes de alcaldes

Cada sociedad tiene los políticos que se merece. No porque se trate de un castigo divino, sino porque el *homo politicus* no es alguien ajeno a nuestra especie, sino una parte de la misma y por lo tanto portadora de sus defectos y virtudes. Si hay políticos que anteponen sus intereses propios a los de la colectividad es porque eso mismo sucede en la sociedad. Si hay políticos con vocación de servicio hacia los demás, es porque la generosidad es un rasgo que identifica a los mejores elementos de nuestra sociedad.

Sin embargo existe un número creciente de ciudadanos que se niegan a reconocerse en la actual clase dirigente y ello se nota en diversas manifestaciones. La multiplicación de chistes sobre políticos es una de las más sangrantes. El último que he recibido es feroz para el mundo local. P: ¿A qué no sabes por que los alcaldes ya no se casan por lo civil?. R: Porque en cuanto pisan un juzgado los meten en la cárcel.

Tras reírme, pienso que en realidad no conozco a ni un solo alcalde que crea que le podría pasar eso y recuerdo que ya Sigmund Freud, explicó que tras una broma tendenciosa se escondía un acto inconsciente de hostilidad.

Es evidente que en nuestra sociedad hay un creciente mar de fondo en contra del *stablishment*, que muchos analistas interpretan que se traducirá en el futuro en más abstención y votos hacia candidaturas *outsiders*. Ya se verá. Por el momento en el ámbito municipal, que es el lugar donde los políticos están más dolidos de la desconfianza ciudadana, hay quien está empezando a reaccionar. En Montornès, gobierno y oposición se han puesto de acuerdo para poner en marcha un consejo asesor que buscará la transparencia de los procesos urbanísticos para evitar cualquier sospecha de enriquecimiento ilícito. En La Llagosta, el PSC ha presentado un listado de reformas, entre las que se incluye que la oposición participe de las mesas de contratación. Son las primeras propuestas para reconectar con la sociedad, pero posiblemente vendrán más. Si se reduce el número de chistes de alcaldes, es que el *homo politicus* del Vallès Oriental va bien encaminado.